

Ressort: Entertainment

Erzbischof Gänswein: George Clooney ist herzlich willkommen

Rom, 19.12.2013, 11:14 Uhr

GDN - Dem Erzbischof Georg Gänswein, Präfekt des Päpstlichen Hauses und Privatsekretär Benedikts XVI., ist Hollywood-Star George Clooney im Vatikan herzlich willkommen. Ihn amüsierte sein Spitzname "George Clooney des Vatikans".

"Eine Weile nervte mich das tatsächlich, inzwischen schmunzle ich darüber", sagte er in einem Interview mit dem Magazin "Cicero" (Januarausgabe). "Als ich zum ersten Mal den Vergleich hörte, wusste ich gar nicht, wer der George Clooney eigentlich ist und wie man den Namen richtig ausspricht. Schon etwas peinlich, nicht?" Gänswein ist einer der engsten Mitarbeiter von Papst Franziskus. Außerdem dient er dessen Vorgänger, dem emeritierten Papst Benedikt XVI., weiterhin als Privatsekretär. Der aus dem Schwarzwald stammende Geistliche wird aufgrund seiner Ähnlichkeit oft mit dem Hollywood--Star verglichen, beispielsweise in der italienische Ausgabe von "Vanity Fair", die ihn Anfang des Jahres auf ihrer Titelseite zeigte. Gänswein ist dem Schauspieler allerdings noch nie begegnet. Das könnte sich ändern: "Sollte George Clooney sich nach Rom verirren, können wir uns gerne treffen", sagte Gänswein in "Cicero".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27141/erzbischof-gaenswein-george-clooney-ist-herzlich-willkommen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com